

Zeichnungen von Primarschülern aus einer Umfrage der SAB
bei Kindern und Jugendlichen:

So sehen Kinder die Berggebiete



Das Label zeichnet Berggemeinden aus, welche sich in vorbildlicher Weise für die **Interessen der Kinder und Jugendlichen** einsetzen.

Die Jugendlichen der Gemeinden gestalten ihre **Zukunft** in den Berggebieten mit.

Sie stützen die **Entwicklung des Berggebiets** und vermögen der Abwanderung entgegenzuwirken.



Für Jugendliche von Jugendlichen

Durch die Auszeichnung haben unsere Jugendlichen Zugang zum **SAB-Jugendforum**, wo sie ihre eigene Zukunft mitgestalten können.

Die Jugendlichen bringen ihre **Wünsche und Bedürfnisse** mit ein, sie erarbeiten gemeinsam Projekte und tauschen untereinander Erfahrungen aus.

Die SAB nimmt die Anliegen der Jugendlichen auf und bringt sie in den politischen Diskurs ein.

Unser Engagement



Ziele des Labels

- Verbesserung der **Zukunftsperspektiven** der Jugendlichen
- **Mitgestaltung** der Zukunft durch Jugendliche
- Der **Abwanderung** aus den Berggebieten **entgegenwirken**
- Die Berggebiete für **Neuzuzüger**, insbesondere Familien, attraktiver gestalten

Nutzen des Labels

- **Anerkennung** für die Jugend-Förderung
- Möglichkeit ihr Engagement für die Jugend nach aussen zu zeigen
- **Imageverbesserung** und **Attraktivitätssteigerung** der Gemeinde
- Label verhilft dem Jugendverantwortlichen zu **mehr Rückhalt** für seine Arbeit

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.jugend-im-berggebiet.ch

www.jeunesse-en-region-de-montagne.ch

www.gioventu-e-regione-di-montagna.ch



Kontaktieren Sie die SAB telefonisch unter 031 / 382 10 10
oder via Mail sekretariat@sab.ch